

# 西条ロータリークラブ 週報



インスピレーションになろう

週報 2018年10月18日 10月第2例会

例会日 木曜日 グランラセーレ東広島

事務局 東広島商工会議所会館3階

会長 山田 謙慈 幹事 奥本 哲之



本日の例会 情報集会の発表 第2644回

- 12:30 点鐘 (山田会長)  
ロータリーソング 「それこそロータリー」  
お客様の紹介 (廣幡副会長)  
会長時間 (山田会長)  
お祝い時間  
☆結婚記念日  
今谷会員 (昭和34年10月22日)  
佐々木(正)会員 (昭和39年10月18日)  
竹内会員 (昭和43年10月13日) 50周年  
小早川会員 (昭和46年10月12日)  
上野会員 (平成5年10月10日) 25周年  
☆入会記念日  
松重会員 (平成5年10月7日)  
三名田会員 (平成29年10月5日)  
☆会社創立記念日  
上田(裕)会員 (明治35年10月10日)  
佐々木(伸)会員 (昭和19年10月1日)  
小松会員 (昭和36年10月)
- 12:40 会食時間  
出席報告・スマイルボックス発表  
委員会報告  
幹事報告
- 13:00 本日のプログラム  
13:30 点鐘 (山田会長)

## 《幹事報告》

★例会終了後、理事・役員会を開催いたします。

★今週末10月21日(日曜日)地区大会が、びんご運動公園にて開催されます。記念講演会では、阿川佐和子氏が講演されます。

新幹線(こだま730号)  
東広島駅発 8時37分  
新尾道駅着 8時57分  
びんご運動公園行 シャトルバス出発時刻  
9時10分から随時(9時35分まで)

\*新尾道駅から会場(びんご運動公園)までは車で約10分

## お知らせ

### ★今後の例会スケジュール

- 10月25日(木曜日) 松本 宏樹 様 (株)北海道ネイチャーセンター ネイチャーガイド
- 11月 1日(木曜日) **例会休み**(11月3日祝日振り替え)
- 11月 8日(木曜日) ロータリー財団委員会担当卓話 金好委員長
- 11月15日(木曜日) 西井 享 様 (尾道市企画財政部文化振興課文化財係 主任)
- 11月22日(木曜日) 会員卓話 小早川 清 会員「ブータンに行って」
- 11月29日(木曜日) 国際奉仕委員会担当(光州RCについて他) 本田 逸男 委員長

## 会長時間 (10月4日例会)



皆さんこんにちは、ご健勝のことお喜び申し上げます。

台風一過気持ちのいい秋晴れの空が昨日まで続いておりましたが今日は残念ながらの雨模様です。

先日の月見例会では、たいへんお世話になりました。森会員にはピアノの独奏ならびに奥様との連弾も聞かせていただきました。私自身しばらく音楽をじかに聞く機会がなく本当に心揺さぶられる衝撃を受けました。ありがとうございました。

さて、今週月曜日に大変嬉しいニュースが入りました。ノーベル財団は、10月1日、京都大学高等研究院特別教授の本庶佑(ほんじょたすく)氏を2018年のノーベル生理学・医学賞の受賞者に選んだと発表しました。本庶氏の受賞は自然科学3賞では日本人23人。日本人による医学・生理学賞の受賞は、利根川進氏、山中伸弥氏、大村智(おおむらさとし)氏、大隅良典(おおすみよしのり)氏に注いで5人目です。

受賞理由は、免疫のブレーキを解除するがん治療法の開発です。ノーベル財団はそのツイッターで、「免疫チェックポイント療法は癌治療に革命をもたらし、癌の管理方法を根本的に変えた。今年のノーベル賞受賞者は、癌治療の全く新しい原則を確立した」などと賛辞を送っています。

本庶氏は、免疫細胞の研究に取り組み、癌細胞が体内の免疫機構の活性を抑制する仕組みを見出しました。同氏は1992年、T細胞の細胞死が誘導される際に発現が増強される遺伝子として、PD-1を発見したことを報告しました。京都大学の本庶研究室で作られた特殊なマウスを使った実験の結果、PD-1を欠損させると、生体内で免疫機能が強化されることが明らかになり、そのマウスに腫瘍を移植すると腫瘍の増殖が抑制されることなどが確かめられました。腫瘍の増殖を防ぐT細胞の活性化を高めることがもたらした成果だと考えられます。

この研究が、日本の小野薬品工業、米国のブリistol・マイヤーズ スクイブ社が発売しているあの有名な商品名オプジーボの創薬につながりました。

この薬は、2014年に皮膚ガンの治療薬として発売され、現在では肺がんの治療としても公的保険が適用されるようになり、1人あたり年間およそ3500万円の費用がかかるとされました。その後あまりに高額なことから価格の緊急値下げを実施されました。現在かなり多くの症例で使われているとのこと。

日本の研究者の地道な努力が、新たな治療法を開発し現実に効果を発揮していることを高く評価されたことを嬉しく思いご紹介いたしました。

ありがとうございました。

## 例会プログラム 余盼盼さん 米山奨学生卓話 (10月4日例会)



皆さま、こんにちは。米山奨学生の余盼盼(はんはん)です。いつも大変お世話になっております。まず、改めて自己紹介をさせていただきたいと思います。私の名字は余裕の余という漢字です。名前は目偏に分けるという漢字を二つ重ねて、盼盼(はんはん)と言います。中国語には望みや希望という意味があります。ちなみに、「A(姓)BB(名)」といった構成の名前が中国には多いです。実は、私が生まれた1990年は、北京で

アジア競技大会が開催された年です。私の名は、その大会のマスコットのパンダに因んで付けられたのです。おかげで、子ども時代のニックネームは「パンダ」でした（笑）。

私はいま 28 歳で、広島大学の博士課程後期三年生で、日本現代文学を専攻しています。中国の浙江省から参りました。今日は、私の故郷、大学、それから、日本での留学についてお話ししたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

### 【一、故郷について】

私の出身地は、中国の浙江（せっこう）省の西にある、江山（こうざん）という小さな町です。ぜんぜん有名などころではないです。中国人でも御存知ではないのが当たり前です。でも実はですね、西に安徽（あんき）省、南に福建（ふっけん）省と隣接し、古来より貿易の町として栄えてきました。山水の景色も素晴らしく、有名な観光地「江郎山」（こうろうざん）は世界遺産にも登録されています。ではさっそく、地図を御覧下さい。広島の北西に北京があって、そして、前卓話して下さった奨学生の黄さんの故郷吉林省がありますね。それから西南に上海があって、浙江省はそのすぐ下になります。浙江省のなかでも、私の出身地の江山市は西南部にあります。赤い二重丸がついているところです。右の地図は、江山市の詳細な地図になります。ちょっと複雑ですが、広島の西南にある浙江省の西南部にある江山というところですよ。おわかりいただけましたでしょうか。

次に、東広島市と比較してみましょう。方角的には、さきほどにも申しました通り、広島の西にあります。広島より一時間遅れます。そして広島の南にあるので、もっと赤道に近い位置にあります。面積は、こちらの三倍ぐらいになるでしょうか。人口も、3 倍以上になります。平均温度は、東広島より 2、3℃上で、一番寒いときはマイナス 8.6（極端な場合です）、暑いときは 40℃近くになります。西条の極端温度はみなさんのほうが詳しいので、教えていただければと思います。

続いて、故郷の文化について見てみます。言葉は、学校では共通語、つまり普通話で話しますが、普段家では方言でコミュニケーションしています。私の地方の方言は共通語とはぜんぜん違いますし、書き言葉がなく、音声のみの言語です。発音的には、呉音に属しますので、日本語と似た表現があります。そして食べ物は、中華料理になります。皆さまのなかには中国に行かれたことがある方がいらっしゃいますし、日本にも中華料理屋さんがありますので、馴染みのある方が多いかと思えます。ですので、今日は特別な郷土料理に焦点を絞って、いくつかご紹介したいと思います。

#### ●「麻糍」（マーツ）

大きな白いもちにいっぱい胡麻がついているもの。これは中国語で「麻糍」（マーツ）といいます。炊きだてのご飯を臼に容れて槌で突いて、それから大きな容器に胡麻とお砂糖をいっぱい容れて、もちの表面につけます。季節によらず、いつでも食べられますが、普通はお祝いの日にたくさん作ってみんなで食べるのが普通です。今年の二月に帰国するときに親戚の引っ越し祝いがあったので、ビデオを取りました。ごまの香りと砂糖の甘さともちの柔らかさが特徴です。

#### ●「清明果」（チンミングォ）

清明節（せいめいせつ）に食べるヨモギ饅頭みたいなものもあります。清明節は御存知でしょうか。中国では先祖を祭る祝日です。中国では西洋の太陽暦と合わせて、昔からの伝統として太陰暦（旧暦）も使っています。ですので、祝日は全部旧暦で数えています。清明節は、旧暦の 3 月、春分から 15 日目にあたります。ヨモギ饅頭は今ではもうスーパーとかで買って食べますが、小さい頃は、清明節が近づくと、母とヨモギを摘みに行って、それからさっきの胡麻もちのように槌でつついて、いろんな持ち合わせの野菜や肉を炒めて、モヨギ饅頭を作ります。中国語では、「清明果」（チンミングォ）といいます。おいしいですし、家庭によって中身が違うので面白いです。ちなみにいいますと、浙江省は上海に近いこともあり、全域的には味が薄い料理が多いですが、私の町江山市では、むしろ味が濃いもの、辛いものが好まれます。もちろん、私も濃厚な味付けの方が好きです。

#### ●「粽子」（ツォンズ）

代表的な郷土料理として「粽子」(ツォンズ)、日本で言う「ちまき」が挙げられます。ツォンズには甘いものもあるが、母がよく作ってくれるのは、醤油で味つけしたお肉が入ったものです。お肉と一緒に漬物を刻んで入れることで、あまり油っぽくなく、さっぱりといただけます。これらは、実際にお母さんが作ったときに取った写真です。必要な材料は、もち米、醤油、サラダ油、あずき、豚肉と笹の葉です。ちまきを食べるのは、端午節です。日本でも端午の節句がありますね。ただし、中国は旧暦を使いますので、旧暦の5月5日、5月最初の午(うま)の日に当たります。伝説によれば、中国の戦国時代の有名な詩人と政治家である屈原さんがこの日に川に飛びこみ自殺したあと、村の住民たちは彼の身体が魚に食べられるのを防ぐためにツォンズを川にいっぱい投げこみました。それが端午節にツォンズを食べる習慣の始まりとなったそうです。

### ●「月餅」(イウエビン)

みなさんも御存知の「月餅」(イウエビン)は、中秋節、つまり旧暦の8月15日、満月の日に食べます。この間のお月見会のときに伺ったことですが、月餅は日本にもありますね。中秋節は時期的には一年の真ん中ぐらいに当たるので、中国人は家族団らんのために帰省して、月餅を食べながらお月様を見るといふ昔からの伝統風習があります。

### ●「紹興酒」(シャウシンジュー)と「米酒」(ミージュー)

それから、同じくこの間のお月見会でちょっとお酒の話題になったので、故郷のお酒について紹介しておきます。浙江省の一番有名なお酒は、紹興酒((シャウシンジュー)です。種類のには、いわゆる黄色いお酒になります。「黄酒」(ファンジュー)は、中国独特なお酒で、世界三大古酒だそうです。調べましたら、琥珀色(こはくいろ)は、米と小麦の自然な色に、砂糖の色がまざって出来上がった色です。古ければ古いほど良い香りがするので、古いお酒のいみで「老酒」ともいいます。紹興酒という名前からわかるように、紹興というところが一番有名な産地です。私の地方では、どちらかという、「米酒」(ミージュー)が多いです。お母さんがいつも作るのは、甘酒です。そのまま飲んでも美味しいですが、枸杞(くこ)やしろきくらげを容れてスープを作っても美味しいです。美肌効果があるらしいです。そして、お爺ちゃんの家では強いお酒、焼酎も造ります。

さて、ここまで故郷の料理について見てきました。食べ物の話となると、長いですね(笑)。これからは、故郷における有名な観光地をご紹介します。

### ●「江郎山」

再び江山市の地図に戻ります。私の両親は市内より南の虎山街道というところに住んでいます。地図の真ん中あたりにあるオレンジ色の印は、「江郎山」という山です。江山市から25キロメートル離れている南に位置します。2010年8月、ほかの五つのところとともに「中国丹霞」というめずらしい地貌として、世界遺産に登録された。浙江省初の世界遺産で、西湖は翌年6月に登録されたのです。実は、この山のお陰で、北京から直通の新幹線が開通されました。こんな小さい町にとってはとても珍しいことです。主な峰は819.1メートルです。3つの大きい岩は高さ300メートル余りで、500メートルのところでもまっすぐ高くそびえて、きわめて雄大です。外見はタケノコに似ており、北から南へ「川」の字の形に並んでいます。次の写真は五年ぐらい前に友達と一緒に行ったときのものです。見ればわかるように、とても急な登山道です。一人の友達は涙が出るほど、びくびくしながら登っていました。また、二つの大きな峰の間にある景色は、わずかに天がのぞく谷間の意味で、「一線天」と呼ばれます。まるで斧(おの)でスパッと切ったかのように、なかなか気迫がある景色です。

### ●「太陽山」

この「江郎山」の東の方向を真っ直ぐに行くと、「太陽山」という山があります。これもまた1348メートルの高い山であって、登るかがあります。なぜこれを紹介するかといいますと、太陽山の上に、こんな景色があります。あたかも、さきほどみてきた江郎山のミニバージョンみたいですね。そして、その山の周辺が私の両親の故郷で、私も小さい頃住んでいました。市内から1時間バスに乗って、一回乗り換えて、さらに3、40分バスに乗って、そこからさらに3、40分歩かなければならない。山の上にありますので、実際には

登山ですね。いまはもう車道がありますが、大変狭くて急な坂道であり、雪が降って道が凍るときは非常に危ないので、車が通れなくなります。母方のおじいちゃんの家の写真と父の故郷の写真です。山の上に畑がありますね。農業をする人が多いです。こんな山奥の何もないところをお見せするのは恐縮ですが、ちょっと驚くことに、千年以上の歴史を持つお寺があるのです。五代の後晋時代 936 年から今まで保ってきたそうです。実は、小さい時にはぜんぜん知らなくて、ただここに和尚様がいらっしゃることと、一部が学校となっていて、お母さんがそこで代用教員をしていたことぐらいしか記憶にありませんでした。長くなりましたが、私の故郷でした。続いて、私の大学について簡単にお話しします。

## 【二、大学について】

私は、子どもの頃から、SLAM DUNK（スラムダンク）という日本のアニメが好きでした。バスケットに青春をかける男の子たちと、そんな彼らを一生懸命励ます女の子たちの物語が好きで（笑）。そんなアニメを見て、日本語ってきれいだな、と思いました。私も日本語ができれば、アニメのテーマソングを歌えるのになあ、という願いもあって。それが日本語を学ぼうと思ったきっかけでした。本格的に学び始めたのは、大学に入学してからです。私の学部のときの大学は、浙江省の県庁所在地杭州にある、浙江工業大学でした。広島大学と同じように郊外にありますので、静かで景色がとても綺麗です。左と真ん中は図書館で、右は教室のビルです。一番奥に私が勉強していた外国語学院があります。広島大学と似ていて、春には桜、秋にはもみじ、四季折々の風景が楽しめます。

ちなみに杭州という都市についても紹介しておきますね。2 年前の 2016 年に、G20 サミットが行われたことで国際的に有名になりました。これは都心部にある国際センターの夜景です。杭州で一番有名なのは、西湖という湖です。西湖は夜になると、イルミネーションと音楽噴水のショーがあります。そして、大きな湖を中心にいろいろな景色がちりばめられていて、一年中に観光客で賑やかです。

最後に、日本での留学について。

## 【三、留学について】

私は、いま日本の近現代文学を研究しています。私が注目している作家は、遠藤周作です。没後 20 年以上になりますが、まさに現代を生きた作家の一人です。遠藤は、戦後間もなくの 1947 年に初めて評論を発表し、以来 1996 年に没するまで、約半世紀もの長きにわたり作家活動に打ち込みました。代表作は『沈黙』と『深い河』です。信じることは何か、愛とは何か、人間とは何かを真摯に追究している文学です。ご興味がある方はぜひお読みいただければ幸いです。

そして、遠藤周作という作家についてもっと知りたい方のために、遠藤周作文学館についてご紹介したいと思います。文学館は長崎市外海地区にあります。遠藤の没後、手元に残された約 3 万点にも及ぶ遺品・生原稿・蔵書等をご遺族から寄贈・寄託いただき、2000 年 5 月に開館しました。長崎市内から車に乗って 30 分ぐらいかかります。文学館の外観となかの様子の写真を載せておきました。遠藤先生の写真も飾ってあります。暖かい笑顔ですね。

なぜ長崎かといえば、長崎市外海地区は、かくれキリシタンの里としても知られており、遠藤文学の代表作と目される 1966 年に発表された小説『沈黙』の舞台となった場所でもあります。遠藤は後にこの地を「神様が僕のためにとっておいてくれた場所」と評するまでになります。87 年 11 月には「沈黙の碑」が建立されました。碑文は、「人間がこんなに哀しいのに、主よ、海があまりに碧いのです」とあります。遠藤の没後、奥様である遠藤順子夫人をはじめ、ご遺族や、生前親交の深かった方々を中心に文学館建設構想が持ち上がり、それまで培われてきた縁により、現在地に建設が決定されました。

2016 年に遠藤没後 20 年・『沈黙』刊行 50 年ということを記念して国際シンポジウムが開かれました。日本はもちろん、アメリカ、ポーランド、韓国から遠藤周作の研究者、翻訳者が集まって、『沈黙』に関する討議を行いました。二日間の学会で、一日目は遠藤文学

館、二日目は長崎市内のブリックホール国際会議場で行われました。私も参加させていただいて、シンポジウムの写真を撮りました。これは『沈黙』の外国語の翻訳版です。一つの文学作品がこれだけ世界中で読まれて、刊行してから50年経ってもなお読まれ続け、解釈されつづけているのは、本当に不思議ですね。

また、文学館の中に入ると、常設展があります。こういった原稿や遺物も展示されています。遠藤が実際に使った書斎もそのままの形で保存されています。ここの学芸員の方は私の友人ですので、ちょっと宣伝をさせていただきました(笑)。今年の七月一日に常設展が更新されました。二年後の2020.6.30までの間、「遠藤周作“愛”のメッセージ」という展示をしています。外国人観光客のために説明文の翻訳版もあります。ちなみに私はこの展示の中国語の翻訳を担当致しました。

皆さまも御存知かと思いますが、今年の6月に長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連のものは、世界文化遺産に登録されました。かくれ切支丹を題材にする遠藤周作の文学も、これからますます世界から注目されると思います。もし長崎へいらっしゃる機会がありましたら、ぜひ遠藤周作文学館へお越しいただければと思います。

私の卓話は以上です。ご静聴ありがとうございました。

### 例会通信 (10月4日例会)

★お祝い時間 本人誕生日  
前垣会員 (昭和21年10月8日)

★お客様の紹介  
余 盼 盼 さん (米山奨学生)  
黄 美 玲 さん (西条RC奨学生)



### スマイル・ボックス (Smile Box) 10月4日例会出宝分

本例会:63,000円  
(今年度累計金額304,000円)

★全会員:カープ優勝、おめでとう。

★佐々木(正)会員:毎週、詳細な週報を作って頂き有り難うございます。

★小早川会員:9月26日から2泊3日で、北海道最高峰大雪山系旭岳に登ってきました。山裾は紅葉が素晴らしく良い景色でしたが、頂上付近は雪があり、手がかじかんで昼食もそこそこに下山しました。ロープウェイで標高1600メートルまで行き、そこから徒歩で標高2291メートルの頂上を目指しました。年寄なのでゆっくりでしたが往復5時間弱かかりました。登頂できたことに感謝いっぱいです。

★上田(俊)会員:森さん、すばらしい演奏、有り難うございました。

★執行部・親睦委員会:  
家族月見例会、有り難うございました。



## 出席報告 (10月4日例会)

例会出席は正会員の最も基本的な責務で、会員が互いに胸襟を開いて親交を深め、奉仕を語り合う機会です。会員は、クラブで定めた前半・後半の6ヶ月間に、自己の所属クラブでは、それぞれ30%以上出席し、且つ、年間通算の出席率は出席補填を含めて50%以上であることが必要です。また、例会は概ね1時間ですが、少なくともその60%は会場に止まる義務があります。

### 出席の補填 (メイクアップ)

クラブの例会に出席できなかった場合には、例会前後の14日以内に他のロータリークラブの例会に出席すること。出席補填は、訪問先での出席証明を受け取り、自クラブに郵送または直接幹事に提出または申告することで完了します。

### 近隣ロータリークラブ 休会/例会変更 (例会変更時のみ、受付メイクアップ可能)

受付メイクアップ(12:00より30分間)の際は会員証を呈示し、氏名を自署(代理者不可)する。同時間2カ所以上で実施の場合、1カ所でのメイクアップのみ有効。

- ★10月22日(月) 広島中央RC (例会変更) 受付:リーガロイヤルホテル広島
- ★10月22日(月) 東広島21RC (休会) 受付メイクアップなし
- ★10月23日(火) 広島安芸RC (例会変更) 受付:ホテルグランヴィア広島
- ★10月23日(火) 東広島RC (例会変更) 受付:グランラッセ東広島
- ★10月24日(水) 広島東RC (例会変更) 受付:ホテルグランヴィア広島
- ★10月24日(水) 広島空港RC (例会変更) 受付:広島エアポートホテル
- ★10月25日(木) 広島北RC (例会変更) 受付:ホテルグランヴィア広島
- ★10月29日(月) 東広島21RC (休会) 受付メイクアップなし
- ★10月30日(火) 広島西南RC (例会変更) 受付:ANAクラウンプラザホテル広島
- ★10月31日(水) 広島東RC (例会変更) 受付:ホテルグランヴィア広島
- ★10月31日(水) 広島空港RC (例会変更) 受付:広島エアポートホテル
- ★11月5日(月) 東広島21RC (休会) 受付メイクアップなし
- ★11月7日(水) 広島空港RC (例会変更) 受付:広島エアポートホテル

◆会員数 37名 ◆出席者 27名  
◆来訪者 2名 ◆欠席者 7名  
◆免除者 3名  
◆9月13日の欠席者 7名  
◆メイクアップ 7名  
★出席率 100%  
★通算出席率 100%

## ロータリー特別月間 Special Month in Rotary

クラブだけでなく、ロータリアン一人ひとりが、ロータリーの活動に参加するよう強調するため、国際ロータリー(Rotary International)理事会が指定した月間のことです。

2015-16年度より、新たに理事会は奉仕の重要性を認識し、ロータリーの6つの重点分野の月間が取り入れられた。

### 10月:「経済と地域社会の発展月間」

(Economic and Community Development Month)

貧困地域の経済発展を目的とした、起業家、地域社会のリーダー、地元団体を含む地域ネットワークの向上、雇用創出、支援が行き届いていない地域社会での貧困の削減、経済と地域社会の発展に関連した仕事に従事することを旨とする専門職業人のための奨学金支援を強調する月間である。

### 10月:「米山月間」(日本独自の特別月間)

(Yoneyama Month)

米山奨学事業の意義を深く認識し、寄付金を募る活動をする。そのために米山奨学生や地区役員・委員の卓話を聞き、更に奨学会から提供される資料をもとにクラブフォーラムを開催したりすることが推奨されている。

2018-19年度 国際ロータリー第2710地区



# 地区大会 in 尾道

2018.10 **19**[金] **20**[土] **21**[日]

～輝こう ロータリーふたたび～

国際ロータリー第2710地区 2018-19年度ガバナー **吉原 久司** ホストクラブ **尾道ロータリークラブ**

地区大会事務局：〒722-0035 尾道市土堂2丁目7-11 広島銀行尾道支店2階 TEL: 0848-25-5378

**1日** 10月19日[金] 記念ゴルフ大会【尾道うずしおカントリー倶楽部】



**2日** 10月20日[土] 大会諸委員会/歓迎昼食会/会長幹事会/基調講演/  
R | 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会/日韓交流パーティ【尾道国際ホテル】

**3日** 10月21日[日] 本会議/記念講演会: 阿川佐和子氏/大懇親会【びんご運動公園】



阿川佐和子氏

撮影: 伊本 功



## 西条ロータリークラブ

創立 1964年5月11日 例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

事務局 東広島商工会議所会館3F 東広島市西条中央7-23-35

TEL(082)420-0320 FAX(082)420-0319

西条RC公式ウェブサイト <http://www.saijo-rc.jp> メール [saijorc@eagle.ocn.ne.jp](mailto:saijorc@eagle.ocn.ne.jp)

会長 山田 謙慈 副会長 廣幡 勝祐 幹事 奥本 哲之 副幹事 菅生 一郎

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか